



Schiffschaukeln Mit Kribbeln im Bauch auf stürmischer See

Sindbad und Santa-Maria, so haben wir unsere Schiffstypen genannt. Im Einsatz heißen sie heute je nach Ausstattung und Thematisierung Klap-Torsken, Bananenflug oder Pirat. Der Phantasie sind hier offensichtlich keine Grenzen gesetzt.

Beschreibung des Fahrgeschäftes | Beide Schiffstypen werden mit moderner DC-Technik angetrieben, wodurch ein ruckfreies und sattes Beschleunigen gewährleistet ist. Alle Funktionen sind programmgesteuert, so dass der Operator ein sehr übersichtliches Betätigungsfeld hat. Es können verschiedene Programme gewählt werden wobei dann verschiedene Zeiten und Schaukelhöhen bestimmt werden. Wenn der Start ausgelöst wurde, laufen alle Funktionen vollautomatisch ab. Die Sicherheitsbügel senken sich, das Schiff startet, durchläuft das voreingestellte Programm und bremst wieder ab. Der Bediener öffnet alle Bügel mit einem Knopfdruck und die Fahrt kann erneut gestartet werden.

Ausstattung | Die Schiffe können je nach Wunsch mit dekorativen Elementen ausgestattet werden. Galionsfigur, Anker, Segel oder Kanonenrohre Stützverkleidung, Figuren oder kompl. eigenes Design, alles ist möglich. Zugangspodeste, Zugangssystem, Bedienerhaus und Einzäunung können angeboten werden.



Sindbad/Santa Maria | Technische Daten

Höhe	8 m/11 m
Fahrgäste	24/42
Stromverbrauch	26 kW/50 kW
Grundfläche	8 x 14 m/10 x 20 m
Kapazität	ca. 400/h/650/h



SwingBoats

*Excitement
on rough sea*

Sindbad and Santa-Maria that is what we called our ships. In operation they are called Klap-Torsken, Bananenflug oder Pirat according to the equipment and the themes. Obviously there are no limits to the phantasy.

Description of the rides | Both types of ships are driven by a modern DC technique whereby a jerk-free and powerful acceleration is ensured. All the functions are program-controlled, therefore the operator has got a very clear outlet. Different programs can be chosen by which various running times and heights can be determined. Once started by the passenger all functions go fully automatically. The safety bows go down, the ship starts, passes he chosen program and slows down. The operator opens all the bows by the touch of a button and then the ride can be started again.

Equipment | The ships can be equipped with decorative elements on request. Figure-head, anchor, sails, gun barrels, figures or a completely own design, everything is possible. Access podests, access systems, operator booth and fencing can be offered as well.



Sindbad/Santa Maria | technical dates

height	8 m/11 m
passengers	24/42
power-consumption	26 kW/50 kW
space	14 x 8 m/10 x 20 m
capacity	ca. 400/h/650/h



